
Superbonus, Girardi a Tgcom24: occasione
irripetibile il Superbonus al 110%

19 Ottobre 2020
“Mettiamo  in  sicurezza  i  nostri  edifici,  rendiamo  i  fabbricati  meno  energivori  e
avremo la possibilità di creare lavoro per un settore in difficoltà da troppo tempo”.
Così  il  Vicepresidente,  Rudy Girardi,  interviene a Tgcom24 sull’importanza del
Superbonus e sulla necessità di prorogare la durata della misura per potenziarne
gli effetti.
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